

# Batista visitó céntricos comercios

## Fué aclamado por el pueblo

### Pronunció un discurso desde el balcón de la taller

El general Fulgencio Batista candidato presidencial del Partido Acción Popular visitó en horas de la tarde el establecimiento llamado "Fin de Siglo" de Calle 10 y San Rafael, y de inmediato cientos de personas se aglomeraron en los portales.

El candidato presidencial del PAPL despidió con las empleadas de dicha casa comercial y saludó después a los señores José A. Valladares, jefe general de Transporte; Manuel Cuetos Couto, administrador Dr. García, jefe de Personas; y Manolo Iglesias, subadministrador quienes le brindaron un café de honor que el general Batista agradeció con encantadoras palabras.

El general Batista decidió dirigirse desde el establecimiento establecimiento hacia "Fin de Siglo" situado a una cuadra de distancia y los cientos de personas que lo rodeaban gritaron seguidamente su nombre. La multitud provocó la interrupción del tránsito en la calle de San Rafael. Batista visitó y saludó a los gerentes y empleados de las siguientes casas comerciales: Peletería La Mita, Elias Moisés, Bazar Francés, O. K. Flores e Indochina. Todo esto se recorrió lo más rápidamente posible bajo salvas y voces de la multitud.

En la esquina de Aguila y San Rafael el general Batista recibió las clamaciones de saludo de un grupo de más de docecientas mujeres que espontáneamente allí se agruparon.

En "Fin de Siglo" el general Batista conversó con los empleados y saludó a la gerencia. El pueblo entró en el establecimiento. Después el general Batista, seguido siempre del pueblo, se dirigió a la "Casa Oscar" donde fue recibido por los señores Altarés y Sánchez, miembros de la firma, y por el encargado del taller, señor Antonio López. En este lugar habió en representación de los oficiales para saludar a Batista el señor Hilario Díaz. Los trabajadores brindaron por la salud a el trío de Batista con copas de champán. A los gritos de la multitud que permaneció entusiasmada en la calle el general Batista saludó al balcón y la calzada. El pueblo le pidió que hablara y el candidato presidencial le cumplió pronunciando palabras de reconocimiento que aquella noche demuestran su simpatía.

Batista en que estaba en su balcón en representación al taller de "Fin de Siglo" se dirigió a la multitud y le dijo: "Hoy es un día grande para el pueblo. No creíbelo que el pueblo lo vea así con orgullo y de orgullo. Yo estoy almando que se depositará en mí por la gente que lo seguirá y tendré de ser defendida".

Los últimos momentos del general Batista en su balcón fueron a los aplausos de la calle San Miguel Bar. El momento en que la peluquería "Secto" quedó completamente por gentes obviadas.